Pressemitteilung



Alle Jahre wieder: das beliebte Adventssingen auf der Nordbahntrasse

9. Dezember, 18 Uhr, Varresbecker Bahnhof

(Wuppertal, 29.11.2023) Es ist in der Adventszeit zu einer liebgewonnenen Tradition auf der Wuppertaler Nordbahntrasse geworden: Die Posaunen und weihnachtlichen Gesänge, die zwischen dem alltäglichen Trassenverkehr aus Fußgänger*innen und Fahrradfahrer*innen im Halbdunkeln erklingen. Eine Gruppe aus Kirchen und Vereinen in der Stadt findet sich in jedem Jahr zusammen, um am 9. Dezember gemeinsam das beliebte Adventssingen auf der Nordbahntrasse zu veranstalten. In diesem Jahr wird erstmals am Varresbecker Bahnhof gesungen.

Das Adventssingen wird organisiert von: Evangelische Kirchengemeinde Elberfeld-West & Nord, Landeskirchliche Gemeinschaft Wuppertal, Vereinte Evangelische Mission, Niederländisch-Reformierte Gemeinde, Wuppertaler Stadtmission, Internationale Evangelische Gemeinschaft, Evangelischer Sängerbund, Wuppertalbewegung.